

## SANIDAD

### **INVERSIÓN DE 2,4 M€ PARA ATENCIÓN PRIMARIA OESTE Y EL CLÍNICO**

El Consejo de Gobierno autorizó el gasto de 2,4 millones de euros para la contratación de sistemas de monitorización continua de glucosa en líquido intersticial en la Gerencia de Atención Primaria Valladolid Oeste, así como el suministro de válvulas percutáneas de balón expandible para el Servicio de Cardiología del Hospital Clínico Universitario. Además, autorizó una inversión de 912.000 euros para la contratación de procedimientos quirúrgicos en el Complejo Asistencial Universitario de Burgos./ICAL